

1916 flohen sie aus Lipizza auf Istrien nach
Laxenburg. 1945 waren sie in Koshau (CSK)
untergebracht.

Vor 60 Jahren wurden noch alle Arten von
Pferden gezüchtet.

Sie benötigen jährlich 15-18 Waggonladungen
Hafer. Obwohl zu Piber 500 ha Land gehören,
muß ein Großteil des Futters eingeführt
werden.

Führung:

Wir wurden durch viele Ställe geführt und
konnte alle Pferdesorten sehen.

Sehr herzlich waren die Fohlen mit ihren
Müttern. Eine Stute isst pro Tag 10 kg Heu.

Leider konnten wir nicht die jungen Fohlen
sehen. Diese

Diese werden erst nach 4 Tagen ans Tages-
licht gebracht. Sie bekommen am Tag zwei
Mal Hafer.



Lipizzanergestüt Piber

Foto - Koren - Köflach